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EXTRACTO DEL ACTA DE SESION ORDINARIA JULIO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL 
DISTRITO NORTE 

SEÑORES ASISTENTES 

PRESIDENTE 
D. JOSE MARIA TOVAR HOLGUERA
(PSOE)

VOCALES 
D. ROBERTO FRAILE HERRERA (C´s)
(VICEPRESIDENTE)
D. AITOR RETOLAZA IZPIZUA (C´s)
Dª. MARIA ESPIN JIMENEZ-TAJUELO
(PSOE).
D. FERNANDO MARTINEZ RODRIGUEZ
(PP)
Dª. PALOMA CANO SUAREZ (PP)
D.MIGUEL GUADALFAJARA ROZAS 
(VOX) 
Dª MARIA LUISA CHAPARRO GALAN 
D. ISMAEL PARRAGA MUÑOZ
D. JUAN RAMON GONZALEZ 
HERNANDEZ
D. JOAQUIN SANCHEZ SANCHA

SECRETARIO 
D. ADOLFO ROYO GARCIA

Excusaron su asistencia 

En la sede del Distrito Norte sita en Avda. 

Magia 4 de Alcobendas siendo las 19:05 

horas del día 09 de julio de dos mil veinte, 
se reúnen en primera convocatoria los 
señores al margen citados bajo la 
Presidencia de D. José María Tovar 
Holguera, en el “cubo” de la Universidad 
Popular Miguel Delibes, previa citación al 
efecto con objeto de celebrar la sesión 
ordinaria de julio de la Junta Municipal del 
Distrito Norte. 

Se celebró la sesión con el siguiente 
Orden del Día: 

D. EDUARDO ANDRADAS DE DIEGO (PODEMOS)

1. TOMA DE POSESION DE VOCALES:

Toma la palabra el Presidente D. JOSE MARIA TOVAR HOLGUERA: 

Buenas tardes a todos y bienvenidos a este nuevo formato de Pleno en el cubo para poder 
aplicar las medidas de seguridad necesarias: 

Hoy se celebra la sesión ordinaria de julio de la Junta municipal del Distrito Norte, el primer 
punto es la toma de posesión de la Vocal vecino representante de Asociación Parque Norte 
nombrado por Decreto del Alcalde 5638 de 1 de julio 2020 que se anula al haber excusado 
su presencia en la sesión de hoy por no encontrase en Alcobendas. 

PARTE RESOLUTIVA. 

1. El Presidente pregunta a los presentes si tienen alguna intervención u objeción al

acta de la sesión extraordinaria de mayo y no habiendo objeciones se aprueba por

unanimidad.
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PARTE INFORMATIVA 

El Presidente cede la palabra al Sr. Retolaza Concejal de Seguridad para la exposición de 

informe de Seguridad Ciudadana del Distrito Norte. 

1. En Seguridad Ciudadana básicamente se ha centrado en la vigilancia de las normas

incluidas en las fases 1 y 2 de la desescalada. Vigilar el cumplimiento de las medidas

preventivas recogidas en la orden 668/2020 de la Comunidad de Madrid, y dar cobertura a

los eventos del distrito Norte tales como el circo en la calle, el acto en memoria de las

víctimas de la Covid 19 en los jardines de la memoria y el acto de la escuela de música en el

Parque Asturias

Finalmente durante toda esta etapa se han controlado a personas y vehículos en un número 

de 34.558, de los cuales solamente un 6,5% han infringido 2.246 personas. 

En estos meses se ha realizado el Plan de seguridad para las fases de desescalada, 

controles de terrazas, vigilancias personas sin mascarilla, y “botellón”. 

Se han levantado 76 actas sobre drogas, 69 requerimientos y 6 denuncias en terrazas así 

como 156 intervenciones por molestias que inciden en la convivencia. 

Finalizada la exposición comienza el turno de intervenciones, 

Sra. Cano, Agradece el trabajo realizado que ha sido en unas condiciones poco cómodas. 

Sr. Retolaza. Reconoce el buen comportamiento general de la población que ha colaborado 

y gracias a ello se ha podido salir adelante. 

El Presidente añade que es de justicia agradecer el buen trabajo de los Servicios Públicos 

de Alcobendas. 

2. El informe de Medio Ambiente, Mantenimiento y Vías Públicas es del último mes, se

han tramitado 217 avisos 38 en instalaciones y edificios, 55 de Medio Ambiente y 38 de Vías

Públicas. Describe también cuales han sido las actuaciones más significativas y que están

recogidas en el informe presentado, y se comenta la instalación del punto limpio móvil

durante el periodo estival.

El presidente abre turno de intervenciones, no habiendo intervenciones a este informe 

El presidente cede la palabra al Sr. Fraile Concejal Delegado de Comercio que presentará el 

informe sobre las acciones realizadas para la reactivación económica de la ciudad después 

del confinamiento provocado por la crisis sanitaria. 

Sr. Fraile.- Estas acciones están dirigidas a todos los negocios y empresas del municipio 

independientemente del Distrito en que se encuentren. 

Respecto a Comercio y Restauración, se ha puesto en marcha la campaña reactiva el 

comercio local, garantizar la seguridad y retomar la confianza de los vecinos y los propios 
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comerciantes. Ha tenido varias fases, la primera de confianza, donde se han facilitado 

carteles con medidas de higiene y seguridad, y apoyados por campañas en 7 días, medios 

locales, redes sociales y soportes publicitarios de mobiliario urbano, también formación a 

comerciantes. 

En las fases de información y comercio local el objetivo fue la difusión promoción de los 

comercios cercanos y los servicios que prestan para priorizar la proximidad. 

La fase de promoción busca activar las ventas. A través de la campaña ReVive los 

comercios de Alcobendas, con bonos de descuento de hasta 10 euros cada uno, y que 

durara hasta 31 de julio. 

Para reactivar la restauración se aprobó la modificación de la ordenanza de terrazas y 

veladores. Se creó también un espacio en la Web municipal para los restaurantes que 

ofertaran comidas a domicilio, se han repartido carteles con protocolos de seguridad e 

higiene.   

Para autónomos pymes y empresas, ReActiva Alcobendas, junto con el HUB y AICA se ha 

puesto en marcha una oficina de ayuda y orientación. Además de las asesorías se ha 

puesto a disposición de las empresas, talleres on line y se actualiza a diario información 

sobre las medidas que sean de interés de las empresas. 

Subvenciones a microempresas y autónomos que hayan suspendido la actividad por el 

confinamiento, tuvo como objetivo paliar y actuar sobre las consecuencias de la crisis, 

minimizando el impacto. El importe de la subvención es de 1500 euros y los gastos 

subvencionados son el alquiler o gastos hipotecarios del local u oficina, la compra y/o 

instalación de nuevos equipos de protección para la reapertura al público, gastos de 

suministros de agua y energía. 

El Presidente interviene para hacer un agradecimiento a los partidos de la oposición por su 

actitud positiva y leal tanto durante el confinamiento como en las aportaciones para la 

reactivación de la ciudad. 

Finalizada la exposición, comienza la intervención de los vocales. 

Sra. Cano, agradece los esfuerzos para con los comerciantes. Agradece también que se 

hayan acogido las propuestas del Partido Popular en el Plan. Envialsa no ha cobrado los 

recibos de los locales a propuesta de PP y Vox, porque una cosa es la política y otra la 

realidad que están viviendo los ciudadanos 

No habiendo intervenciones comienza el turno de Ruegos y Preguntas. 

Sr. Guadalfajara. Algunos vecinos comentan que se están empezando a organizar combates 

de boxeo en la plaza del Ayto. y es chocante e intimidatorio, ruega que se controle y no se 

produzcan más estos hechos. 

Sr. Retolaza, contesta que sí, que se han grabado videos que se han hecho virales, desde 

hace tres semanas no se han vuelto a suceder y cree que esta solventado, ha sido como un 

juego absurdo. 
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Sra. Cano. En otras legislaturas el Concejal de Hacienda ha presentado en los Distritos los 

presupuestos, antes de la aprobación por el Pleno, explicando las inversiones en el Distrito y 

recogiendo las propuestas de los vocales, espera que se tenga en cuenta para posteriores 

cursos. 

El Presidente contesta que tiene razón y el interés es mantenerlo y para el siguiente 

ejercicio se mantendrá. 

No habiendo más asuntos que tratar por el Sr. Presidente se levantó la sesión 
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